

Des proches d'anciens combattants argentins se rendent aux îles Malouines



Buenos Aires, 14 mars (RHC)- Un groupe de proches d'anciens combattants de la Guerre des Malouines, se sont rendus au cimetière de Darwin, dans ces îles où ils ont rendu hommage à leurs êtres aimés dont les corps ont pu être identifiés 37 ans après le conflit.

Grâce au Plan Humanitaire Malouines un second vol a été effectué avec des proches de 22 soldats identifiés depuis mars 2018.

La Guerre des Malouines a opposé l'Argentine et la Grande Bretagne du 2 avril au 14 juin 1982, l'Argentine revendique toujours son droit légitime à la souveraineté de ces îles.

Une équipe multidisciplinaire et des membres du Secrétariat aux Droits de l'Homme ont également participé à l'hommage rendu aux soldats argentins tués lors du conflit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185857-des-proches-danciens-combattants-argentins-se-rendent-aux-iles-malouines>



Radio Habana Cuba